



1/11(日)に後山・辻又で塞の神がありました

ぶなばやし

2学期 学校評価保護者アンケートの結果から

12月に行った学校評価の結果がまとまりましたので、お知らせします。

*アンケートの数値は「とてもそうである」「そうである」の割合の合計(下段は1学期比較)

	アンケート項目	%
①	お子さんは、学校生活が楽しいと言っていますか	100 (+8)
②	お子さんは、様々な仲間の中で成長していると感じますか	100 (±0)
③	学校は、お子さんや保護者からの相談に適切に対応していますか	100 (±0)
④	お子さんにお手伝いをさせていますか	77 (+15)
⑤	お子さんは、授業が楽しいと言っていますか	100 (+8)
⑥	お子さんは、家庭学習を「学年×10分」程度行っていますか	69 (-8)
⑦	学校は、地域の人や環境を生かした学習や活動を進めていますか	100 (±0)
⑧	お子さんの家庭学習に目を配り、励ましや助言をしていますか	92 (-8)
⑨	お子さんは、運動が楽しいと言っていますか	85 (-7)
⑩	お子さんはメディア接触時間を自分でコントロールしていますか	23 (-8)
⑪	お子さんの睡眠時間確保に気を付けていますか。	85 (+12)
⑫	お子さんは国際科の授業や活動を楽しいと行っていますか	100 (+8)

ご意見 (一部)

- ・学校生活を通じて日々成長していることを実感しています。
- ・学校はとても好きで、楽しく通っています。睡眠時間も親が気に掛けて助言して行動しています。
- ・毎日、学校での楽しかったことを話してくれるので、学校というところが大切な場所なのだと思っています。
- ・悩むこともあるみたいですが、家で悩みを話せるので、これからも一人で悩みを抱え込まないように伝えていきたいと思います。
- ・学習に関しては、自分で計画を立てて進めているので感心しています。
- ・自分から進んでお手伝いするようになり、成長しているなど感じました。
- ・いろいろな方々と関わりを持つことができる行事等、本当に良い経験になっていると思います。
- ・親善陸上大会が近くなったら、練習をいっぱいさせてほしいです。



貴重なご意見ありがとうございます。これからも、「笑顔あふれる後山小学校」をめざして、取り組んでいきます。ご支援・ご協力よろしくお願ひします。



スキー授業開始

グラウンドには十分な雪が積もり、低・中・高学年は、1/13（火）の体育でスキー授業を始めました。圧雪したコースで足慣らしをしたり、雪山に登り滑ったりしました。



校内書き初め大会

1/14（水）に、和田芳山先生をお招きして、書き初め大会を行いました。縦・横画の筆使いを確認した後、約1時間集中して取り組みました。作品は、1/30（金）まで校内に掲示しています。



蕨神保育園交流会

1/16（金）に、蕨神保育園の園児の皆さんのが遊びに来てくれました。グラウンドにできた雪山の上のソリ遊びや雪だるま作りなど、楽しく過ごしました。



国際交流会

1/19（月）に、国際大学の方からインドネシアやガーナの文化や生活などを教えていただきました。すくなくや福笑い、折り紙の遊びもしながら、終始笑顔の絶えない交流となりました。

アルペンスキー教室について

1/23（金）は、スキー場の降雪量や気温、風の状況により、急ではありました。実施の取り止めを決定させていただきました。送迎やボランティアを予定されていた保護者の皆様には、ご迷惑をお掛けして誠に申し訳ありませんでした。

今後の実施を検討し、**延期日は2/17(火)**としました。日程は1/23と同じです。改めて、ボランティアの参加アンケートを配付させていただきます。何卒、よろしくお願ひいたします。

雪まつり・第3回オープンスクールのお知らせ

3月1日（日）8:45～12:50

①スノーフェスティバル 9:00～

②巨大書パフォーマンス 10:15～

③餅つき大会 11:15～

*どなたでも参観できます。たくさんの方のご来校をお待ちしております。

2月の予定

3日（火）節分集会



6日（金）親善スキー大会

12日（木）委員会活動

13日（金）学習参観（生活・総合発表会）

17日（火）アルペンスキー教室

19日（木）学校運営協議会・第2回後援会

20日（金）音楽朝会 ありがとうの会

27日（金）全校朝会

